



ハオハオ! (好好)



いろいろと楽しみな10月がスタート!



10月に入りました。今月21日(土)の運動会に向けて、各学年の練習や準備が少しずつ進んでいます。特に熱が入ってきたのが表現(ダンス)です。みんなは夏休み中も個人練習をしてきましたね。ダンスが得意な人は生き生きとしています。少し苦手という人も友だちや先生の動きを見ながらがんばっています。その様子がうれしいです。運動場では徒競走の練習も始まりました。あと3週間で本番です。お家の方や地域の皆さんもみんなの活躍する姿を楽しみにしておられます。まだ暑さが残っているので、体調管理に気を付けながらはりきって練習しましょう!

校長室から島根県へ「神都鳥瞰図」

修道小校長室の「神都鳥瞰図」(1934年 橋本鳴泉作)が初めて県外に旅立ちました。

9月28日(木)の午後、島根県立古代出雲歴史博物館の専門学芸員の方と運送会社の美術品担当の方が来校されました。作品は慎重に降ろされ、額のガラスが割れたり作品が傷ついたりないように整えて特注の段ボール箱に梱包されて輸送用の車に積み込まれました。旅立つまでの数日間に校長室を訪ねてくれた人がたくさんいました。子どもたちはもちろんのこと、地域の方や保護者の方にも観ていただく機会がありました。

気付き(発見)がたくさんあって すてきです!

子どもたちと「神都鳥瞰図」を観たときに、楽しい気付きがいくつもありました。校長室でのみんなのつぶやきです。

- 山の色がグラデーションになっていてとてもきれい!
- 今よりも道は少なく、道に沿って家が建っている!
- 修道小・神宮徴古館・皇學館大学・伊勢神宮(外宮内宮)・ケーブルカー・ボンネットバス・明野陸軍飛行学校・夫婦岩・宇治山田駅などがきちんと描かれている!
- こんなに細かくよく描いたなあ!すごがんばったと思う。
- 伊勢市の広い範囲を鳥の目線で描いてあってびっくりした! など

12月10日(日)まで、島根県立古代出雲歴史博物館で展示されます。修道小の宝物をたくさんの人に観ていただきたいですね!



みんなで観てきてくれました(^_^)



そっと降ろして...

ほっこり ハオハオ!

2週間の教育実習終了

実習生の岡村先生・齋田先生が2週間の日程を終えました。二人とも研究熱心で教育に関わる仕事を目指すすてきな大学生でした。最後の日、担当学級の子どもたちと名残を惜しむ様子にほっこりしました。年齢も感覚も近くて、みんなにとって「憧れ」のお姉さん・お兄さんでもあったと思います。これからの二人の活躍を心から願っています。修道小のみんなも先輩に続こう!

岡村先生(6年2組)

齋田先生(1年2組)



大西さん「ありがとう!」

校舎のあちらこちらの修繕を学校業務員の大西さんをお願いしています。今回は手洗い場の古くて使わなくなった消毒タンクと管を取り外す作業をしてもらいました。(みんなは気が付いたかな?) 特に東棟の階段踊り場にある手洗い場については壁のペンキの塗り直しもお願いしました。きれいにしてもらうととても気持ちがいいです。いつもありがとうございます!



ピカピカに☆

すてきな仲間がいるよ!

登下校の様子や授業の様子、学年行事の様子など、時間のある限りみんなの様子を観に行きたいと思っていますが、なかなか全てを見届けることができません。みんなの活躍はとてもうれしいです。そこで授業のある日は毎日、どこかの場面を切り取ってHPで発信しています。みんなもぜひ見てくださいね!

【※下のQRコードが使えます】



2年生の子が描いてくれました!



1年生の子が持ってきてくれた百日草!



3年生が育てた夏野菜を使って調理実習に挑戦! 片付けも上手☆



姿勢のよい人を発見!すばらしい☆



【保護者の皆様へ】

- ◆2学期のスタートから1ヶ月が経ちました。HPや各学年・学級の通信でもご案内のとおり、今月21日(土)の運動会に向けて、学校全体で取組を進めています。PTA本部・部員の皆さまにもたくさんお世話になっております。
- ◆今年度は運動会への来場について各家庭4名以内とさせていただきます。本来なら制限せずにご案内させていただきたいところですが、運動場が狭いこと、駐車場の確保ができないこと、インフルエンザ等の心配も勘案しての人数枠となりました。どうぞご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

